

Ich bin der Weg
die Wahrheit und das Leben!

Es hat Gott gefallen, ihn zu sich zu rufen.

JEAN BAUER-STEIGER

Dipl.el.ing.ETH

geb. am 18. 5. 1919 in Basel
gest. am 25. 5. 2017 in Uetikon am See

In tiefer Trauer:

Liselotte Isenburg und Kinder, Coquille (USA)
Beatrice und Arnold Peng-Bauer und Kinder, Zizers
Rosemarie Bauer, Uerikon
Stephan und Isabelle Bauer-Dos
Santos und Kinder, Cessy (F)

Der Abdankungsgottesdienst findet am 1. Juni 2017, um 14.00 Uhr, im Franziskus-Zentrum, Tramstrasse 32, 8707 Uetikon statt. Es wird gebeten auf Trauerkleidung zu verzichten.

Die Urnenbeisetzung findet auf Wunsch des Verstorbenen im engsten Familienkreis statt.

Es wird gebeten keine Blumen zu spenden. Wer etwas spenden möchte, gedenke der Stiftung Schweizerische Schule für Blindenführhunde, Markstallstrasse 6, CH-4123 Allschwil, PC-Konto 40-1275-0.